



高校生は男女ともにブレザーです。高校制服には、今年度から女子用スラックスが追加されました。



中学男子の冬服はマオカラージャケット。一般的な詰襟と比べ、首周りがゆとりのある作りになっています。



高校男子のネクタイは、黒地にシルバーのストライプ。女子はネクタイのほか、3種類のリボンも選べます。



中学女子はセーラー服です。夏服・冬服ともにチェック柄がアクセントになっています。



クラシカルなデザインが人気の、中学生用の通学バッグ。荷物が多い時には、手提げタイプのサブバッグやスポーツバッグも使用できます。



ブレザーの胸元や通学バッグなどに付いている、校章をあしらったエンブレム。



セーラー（右）とカーディガン（左）。胸元には校章があしらわれています。

（中学募集担当／今村辰雄先生）  
ブレザータイプの高校制服には、リボンやネクタイ、スカートの柄といったオプションも用意されており、自由に組み合わせて着用できます。また女子用のスラックスも追加され、さらに着こなしの幅が広がりました。通学バッグも数種類用意されているので、荷物の量に合わせて使い分けが可能です。  
生徒たちからは、「着心地がいい」「中学生と高校で異なるタイプの制服を着用できるのがうれしい」「高校生になると、女子もスラックスが選べるので楽しみ」と評判も上々です。

# 制服物語

開校当初から、目を引くデザインが評判の同校の制服。今年度からは高校女子用のスラックスも追加されました。制服に込める想いについてお話を聞きました。

**埼玉平成**  
[埼玉県入間郡・共学校]

この学校の情報は  
[School-pot]へ



## 豊かな緑に映える、個性的なデザイン



左端、前列中央の2人が中学生、後列の右側3人が高校生。中学生は詰襟・セーラー服、高校生はブレザースタイルを採用しています。

「創造・自律・親切」を校訓として掲げ、1997年に中学校を開校した同校。鳥のさえずりが聞こえる自然豊かな環境で、生徒たちはのびのびと学校生活を送っています。

校舎や周囲の緑にもよく映え、身を包む生徒たちの気持ちを整えてくれる同校の制服は、チェック柄が印象的な中学女子のセーラー服や、男女ともに黒いブレザーの高校制服など、ほかの学校ではあまり見られない「デザインが採用されています。  
「埼玉平成に通っている、という誇りや自覚につなげてほしいとの願いを込め、目をひくデザインの制服が選ばれました。制服は学校の看板ですから、登下校中でも本校の生徒だと意識してもらえたらいと思っています。」

（中学募集担当／今村辰雄先生）  
ブレザータイプの高校制服には、リボンやネクタイ、スカートの柄といったオプションも用意されており、自由に組み合わせて着用できます。また女子用のスラックスも追加され、さらに着こなしの幅が広がりました。通学バッグも数種類用意されているので、荷物の量に合わせて使い分けが可能です。  
生徒たちからは、「着心地がいい」「中学生と高校で異なるタイプの制服を着用できるのがうれしい」「高校生になると、女子もスラックスが選べるので楽しみ」と評判も上々です。